

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

“CENTRO MEDICO “JERUSALEM MEDICAL CENTER”

26 FEBRERO DE 2008

EN PRIMER LUGAR QUIERO DECIRLES QUE ESTA SEMANA ESTA LLENA DE EVENTOS QUE TIENE QUE VER CON LA SALUD PÚBLICA Y LA SALUD PRIVADA.

EL DÍA DE AYER JUNTO AL DOCTOR NOLASCO PERLA, DIRECTOR DEL SEGURO SOCIAL, INAUGURAMOS UNA MODERNA UNIDAD HOSPITAL DE QUEZALTEPEQUE, EL SEGURO SOCIAL HA INVERTIDO CASI 100 MILLONES DE DÓLARES Y VAMOS A INAUGURAR POSTERIORMENTE UN POLICLÍNICO EN ZACAMIL EN LOS PRÓXIMOS DÍAS, EL DE SOYAPANGO QUE YA ESTA LISTO, EL DE SONSONATE QUE ES UN HOSPITAL REGIONAL Y ADEMÁS TENEMOS QUE INVERTIR EN EL HOSPITAL REGIONAL MEJORANDO EL DE SAN MIGUEL, EL SEGURO SOCIAL.

MAÑANA, NOS VAMOS CON EL DOCTOR MAZA A SAN MIGUEL A PONER LA PRIMERA PIEDRA DE LA RECONSTRUCCIÓN DEL HOSPITAL SAN JUAN DE DIOS, COMO USTEDES SABEN EL GOBIERNO DE EL SALVADOR ESTA INVIRTIENDO MILLONES DE DÓLARES EN HOSPITALES, EL HOSPITAL SAN RAFAEL DE SANTA TECLA LO ESTAMOS RECONSTRUYENDO, EL HOSPITAL SANTA GERTRUDIS DE SAN VICENTE, EL HOSPITAL SANTA TERESA DE ZACATECOLUCA, EL SAN PEDRO DE USULUTÁN, Y AHORA SE SUMA EL HOSPITAL SAN JUAN DE DIOS, EL DE SANTA ANA, GRACIAS A FAMILIAS HONORABLES, SANTANECAS, VARIAS FAMILIAS, LA FAMILIA MEZA, LA FAMILIA SALUME, MUCHAS OTRAS FAMILIAS QUE SE ME PUEDEN ESCAPAR EN ESTE MOMENTO, HEMOS RECONSTRUIDO ESE HOSPITAL DE SANTA ANA, EN FIN, CREO QUE ESTE GOBIERNO PASARÁ A LA HISTORIA CON UNA ALTÍSIMA INVERSIÓN EN CENTROS DE SALUD Y HOY ME DA MUCHO GUSTO VENIR A PONER CON USTEDES LA PRIMERA PIEDRA DE ESTE GRAN PASO ESPERANZADOR, UN PROYECTO QUE BENEFICIARÁ A MILES DE SALVADOREÑOS Y LOS COLOCARÁ EN LA VANGUARDIA DE LA LUCHA CONTRA EL CÁNCER EN TODA LA REGIÓN.

LOS SALVADOREÑOS ESTAMOS PRESENCIANDO EL INICIO DE UNA OBRA DE DE GRAN IMPORTANCIA PARA TODOS, PUESTO QUE SERÁ EL CENTRO MÁS MODERNO Y AVANZADO DE LA REGIÓN PARA ENFRENTAR UNA ENFERMEDAD QUE ES LA SEGUNDA CAUSA DE MUERTE EN EL PAÍS.

EL CÁNCER HA SIDO UN TEMA QUE SIEMPRE SE HA MANTENIDO EN LAS AGENDAS DE SALUD PÚBLICA DE TODOS NUESTRO PAÍSES, Y PRUEBA DE ELLO ES QUE EN LA ÚLTIMA REUNIÓN DE MINISTROS DE SALUD DE CENTROAMÉRICA Y REPÚBLICA DOMINICANA, REALIZADA EL AÑO PASADO EN NUESTRA CAPITAL, LOS FUNCIONARIOS DISCUTIERON



DICHA TEMÁTICA COMO PUNTO CENTRAL DE LA AGENDA DEL SISTEMA DE INTEGRACIÓN CENTROAMERICANO SICA.

NUESTROS PAÍSES SIN DUDA ESTÁN TRABAJANDO DE MANERA DECIDIDA, PARA ATENDER LOS CASOS DE CÁNCER CON MAYOR INCIDENCIA, CON ACCIONES COMO LA PROMOCIÓN Y (...), LA ORGANIZACIÓN EFECTIVA DEL DIAGNOSTICO DEL TRATAMIENTO Y SEGUIMIENTO, Y EL FORTALECIMIENTO DE LA ATENCIÓN Y OPTIMIZACIÓN DE LOS RECURSOS.

SIN EMBARGO, DICHAS ACCIONES NO SON SUFICIENTES Y EN MUCHOS CASOS NO SE CONSIGUEN LOS EFECTOS DESEADOS PARA UN TRATAMIENTO EXITOSO. ES POR ESO QUE ESTA INVERSIÓN ISRAELÍ QUE SE PONE EN MARCHA, LA APRECIAMOS Y LA ESTIMAMOS, HEMOS VENIDO PLATICANDO CON NUESTRO CÓNSUL Y ME HA VENIDO CONTANDO PASO A PASO TODO SU ESFUERZO ÉL, EL DOCTOR VÁSQUEZ SOSA Y TODO EL GRUPO DE ACCIONISTAS LOCALES QUE SE HAN INVOLUCRADO EN ESTE PROYECTO DE VANGUARDIA.

ES POR ESO QUE CONSIDERAMOS QUE ESTE "JERUSALÉN MEDICAL CENTER", LLEGA EN UN MOMENTO OPORTUNO A EL SALVADOR, PUESTO QUE AQUÍ SE CONTARA CON UN INSTRUMENTO DE LA MÁS ALTA TECNOLOGÍA Y DE GRAN EFICACIA PARA EL TRATAMIENTO DEL CÁNCER.

LAS AUTORIDADES REGIONALES DE SALUD Y DIRECTORES DE LA SEGURIDAD SOCIAL CONFIRIERON A EL SALVADOR EL LIDERAZGO EN LA LUCHA CONTRA EL CÁNCER, Y ESTE CENTRO ONCOLÓGICO PRIVADO VIENE HOY A DOTAR A NUESTRO PERSONAL TÉCNICO Y MEDICO CON LA MÁS ALTA TECNOLOGÍA.

VALORAMOS MUCHO Y CONFIAMOS EN LOS ESPECIALISTAS ISRAELÍES QUE TENDRÁN LA RESPONSABILIDAD DEL FUNCIONAMIENTO Y DEL ENTRENAMIENTO DE PROFESIONALES SALVADOREÑOS EN ESTA DISCIPLINA TAN COMPLEJA, RELACIONADA CON LAS RADIACIONES Y LA FÍSICA NUCLEAR.

TAMBIÉN DEBEMOS AGRADECER DE MANERA ESPECIAL A NUESTRO CÓNSUL HONORARIO EN ISRAEL, INVERSIONISTA HOY AQUÍ EN EL SALVADOR, EL DOCTOR MENASHE ROSENFELD, QUIEN HA TRABAJADO INTENSAMENTE PARA QUE ESTE PROYECTO SE CONVIERTA EN REALIDAD. NUESTRO CÓNSUL ES UN HOMBRE NACIDO EN ISRAEL, PERO DE CORAZÓN SALVADOREÑO, Y LE AGRADECEMOS CÓNSUL EN NOMBRE DE NUESTRO PUEBLO SUS ESFUERZOS POR PONER EN ALTO EL NOMBRE DEL PAÍS.

ASIMISMO RECONOCEMOS LOS ESFUERZOS DE UN GRUPO DE PROFESORES DEL "RABÍN MEDICAL CENTER" Y DE LOS INVERSIONISTAS ISRAELÍES Y SALVADOREÑOS, POR HACER REALIDAD UN PROYECTO QUE TENDRÁ DEFINITIVAMENTE OFRECIENDO UN PORCENTAJE

ADEMÁS, UN PORCENTAJE DE LAS GANANCIAS PARA ALIVIAR EL PROBLEMA DE AQUELLOS QUE NO PUEDEN PAGAR ESTE SERVICIO.

DEBEMOS DESTACAR QUE A PESAR DE SER ESTE UN CENTRO PRIVADO, TAMBIÉN SE REALIZARÁN ESFUERZOS DE CARÁCTER SOCIAL PARA BENEFICIAR A AQUELLOS QUE MAS LO NECESITAN.

NOS CONGRATULAMOS POR UN ACUERDO QUE PERMITIRÁ A LOS PACIENTES DE SISTEMA PÚBLICO DE SALUD Y DEL SEGURO SOCIAL, CONTAR CON TARIFAS PREFERENCIALES, SIEMPRE Y CUANDO LA CAPACIDAD INSTALADA EN LOS HOSPITALES DEL ESTADO, NO SEA SUFICIENTE PARA ATENDER ESTE TIPO DE PACIENTES.

HOY ES UNA BUENA NOTICIA NO SOLO PARA AQUELLOS QUE SERÁN ATENDIDOS DE MANERA PRIVADA, SINO PARA LOS QUE ACUDEN AL SISTEMA PÚBLICO Y AL SISTEMA DE LA SEGURIDAD SOCIAL SALVADOREÑA.

LOS CUZCATLECOS VALORAMOS ESFUERZOS DE ESTE TIPO, QUE SE CONVIERTEN EN UN MEJOR NIVEL DE ATENCIÓN EN EL TRATAMIENTO DE GRAVES ENFERMEDADES.

QUIERO FELICITARLOS A TODOS POR ESTE PROYECTO, CONGRATULARNOS POR PONER A EL SALVADOR SIEMPRE EN LA VANGUARDIA Y HABER CONCRETADO Y OJALA, MUY PRONTO PRESTANDO SERVICIOS EN EL MAS CORTO PLAZO POSIBLE A ESTE "JELUSALEM MEDICAL CENTER"

FELICIDADES, DIOS LOS BENDIGA Y QUE TENGAN TODOS EL ÉXITO DEL MUNDO, MUCHAS GRACIAS.